

Polsek Cipaku Kawal Penyaluran Bantuan Pangan, Pastikan Distribusi Beras dan Minyak Tepat Sasaran di Desa Bangbayang

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 11, 2025 - 10:35



Ciamis – Polres Ciamis melalui Polsek Cipaku terus meningkatkan peran aktif dalam kegiatan sosial masyarakat, salah satunya melalui monitoring dan pengamanan penyaluran bantuan pangan bagi keluarga penerima manfaat. Upaya ini dilakukan untuk memastikan distribusi bantuan berlangsung tertib, transparan, dan tepat sasaran. Kegiatan berlangsung di Aula Desa Bangbayang

Kecamatan Cipaku mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, Rabu (10/12/2025).

Pelaksanaan monitoring dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, AIPTU Agus Susanto, yang hadir untuk memastikan seluruh rangkaian penyaluran bantuan berjalan sesuai ketentuan. Bantuan pangan yang disalurkan merupakan jatah bulan Oktober dan November 2025 dari Badan Pangan Nasional, didistribusikan oleh Perum Bulog berupa 20 kilogram beras serta 4 liter minyak goreng untuk masing-masing dari 593 Keluarga Penerima Manfaat. Kehadiran polisi dalam kegiatan ini menjadi bentuk komitmen Polsek Cipaku dalam menjaga kelancaran distribusi bantuan sekaligus memberikan rasa aman kepada warga.

Monitoring yang dilakukan tidak hanya berfokus pada aspek pengawasan, tetapi juga memastikan warga menerima jumlah bantuan sesuai alokasi, sekaligus menjaga agar proses berjalan tertib tanpa kerumunan berlebihan. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat memberikan dampak positif karena membantu menyelesaikan potensi kendala teknis selama proses distribusi.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cipaku IPTU Purwahyo Tulus Widodo, S.H., memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang berlangsung aman dan tertib ini. Ia menegaskan bahwa keterlibatan Polsek Cipaku dalam penyaluran bantuan pangan merupakan bentuk nyata pelayanan kepolisian kepada masyarakat, khususnya dalam mendukung program pemerintah yang berkaitan dengan kesejahteraan sosial. Kepolisian berkomitmen untuk memastikan bantuan yang diberikan negara dapat diterima masyarakat secara utuh dan tidak mengalami hambatan di lapangan.

Masyarakat Desa Bangbayang menyambut baik kehadiran kepolisian dalam kegiatan penyaluran bantuan tersebut. Warga merasa lebih tenang dan nyaman karena proses pengambilan bantuan menjadi lebih tertib dan teratur. Kehadiran polisi yang membantu mengawasi jalannya kegiatan dinilai meningkatkan rasa kepercayaan warga terhadap kinerja aparat dalam mendukung kebutuhan dasar masyarakat.

Seluruh rangkaian penyaluran bantuan pangan di Desa Bangbayang berjalan aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cipaku menegaskan komitmennya untuk terus hadir dalam setiap proses pelayanan publik sebagai bentuk dukungan terhadap kesejahteraan masyarakat dan terciptanya situasi kamtibmas yang harmonis di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar